



学 校 通 信

平成26年度 第 1 号

平成26年 4月 7日

練馬区立開進第三小学校

校 長 土 屋 信 行

学校は楽しいところ、頑張るところ

校長 土屋 信行

お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。私は、ご退職された齋藤辰雄校長先生の後任として開進第三小学校に着任いたしました土屋信行と申します。区内の旭町小学校より転任して参りました。

本校には、昭和61年4月より平成5年3月まで学級担任として在職しておりました。21年ぶりで思い出深い開三小に勤務することになり、大きな喜びとともに身の引き締まるような思いを感じております。どうぞ、宜しく願いいたします。

＜ 実行する子供 思いやりのある子供 健康な子供 ＞

これは本校の教育目標です。この三つを「目指す子供像」として、本校は今年度の教育活動を進めていきます。その大前提として学校は、子供たちにとって楽しいところでなければならないと私は考えます。楽しいところであるからこそ、学習も友達付き合いも運動も充実が図られるのだと思います。

そして、この楽しさは独りよがりのものではなく、みんなが楽しいと感じられることが必要です。そうなるには、子供たち一人一人の頑張り（我慢と努力）が不可欠です。その我慢や努力は、決してただ苦しいものではなく、自分自身の成長とみんなの楽しさや喜びにつながるものなのです。

学校生活のあらゆる場面で、子供たちがこのことを意識し、努力を重ね、友達の喜ぶ姿を自分のことのように心から嬉しいと感じられるようになったとき、本校の教育目標は達成に近付くと確信しています。

保護者の皆様、地域の皆様との深い連携の下、「子供が主役の楽しい学校」を目指し、開三小は全力で子供たちのための教育を進めていきます。どうぞ、ご理解、ご協力の程宜しくお願い申し上げます。